

## Saisonvorschau 2015/16- Teil 3 Ludwigshafen

Geschrieben von: Annegret Seitz

Freitag, den 09. Oktober 2015 um 16:04 Uhr

---



Heute erfahrt ihr, wie in Ludwigshafen auf die kommende Saison geblickt wird. Sie sind in der Verbandsliga Baden- Württemberg (KF) am Start. Geantwortet hat der Coach Christoph Timmerhues, der die Fragen en Bloc beantwortet hat.

Die Fragen waren:

Was gibt es neues in Euren Teams?

Was habt ihr Euch für die neue Saison vorgenommen?

Wen seht ihr in Eurer Liga vorne?

Willst Du noch etwas zu Saisonbeginn loswerden?

Nach der unglücklich verpassten Meisterschaft (1 Punkt fehlte, krankheitsbedingte Notmannschaften an zwei Spieltagen) in der letzten Saison, soll es nach 2010 in diesem Jahr zur zweiten Teilnahme an den deutschen Meisterschaft reichen.

Neu verstärkt wird das Team durch den erfahrenen und weitgereisten Genthiner Floorballer Christoph Drohmann. Abgänge gibt es keine.

## Saisonvorschau 2015/16- Teil 3 Ludwigshafen

Geschrieben von: Annegret Seitz

Freitag, den 09. Oktober 2015 um 16:04 Uhr

---

Stärkster Konkurrent wird wohl der amtierende Meister aus Calw sein. Gespannt darf man auf das neue Team aus Mannheim sein, welches mit einigen Auslandsstudenten für Überraschungen sorgen kann.

Auf dem Großfeld traten wir im Pokal gemeinsam mit Mannheim an. Eine Regionalligeteilnahme wird es frühestens in der Saison 16/17 geben. Diese Saison geht es darum sich kennen zu lernen und im Pokal und diversen GF-Turnieren Erfahrungen zu sammeln.

Die Damenfloorballbegeisterung soll weiter forciert werden. Junge und motivierte Damen trainieren sowohl in Mannheim als auch in Ludwigshafen mit. Gelegentlich findet auch ein Damentraining statt. Durch mehrere Aktionstage soll das Fernziel einer Damenliga weiter verfolgt werden.

Alle sind motiviert und freuen sich auf eine faire und ereignisreiche Saison.

Christoph Timmerhues